
Bank
syariah

Market share pembiayaan kredit perbankan

syariah vs konvesional dibanding malaysia

raktik perbankan syariah Indonesia yang digadang-gadang bisa menjadi salah satu trigger perekonomian mendapatkan kritikan tajam. Ustaz Yusuf PMansur menyebut, bank syariah masih berbiaya tinggi dibandingkan dengan bisnis perbankan konvensional. Kondisi ini membuat masyarakat enggan 
untuk memanfaatkan pelayanan dan produk bank berlabel Islami ini. Bank syariah diharapkan tidak sekadar menjual embel-embel 'syariah dan umat' 

bila ujung-ujungnya hanya untuk 'nggedein cuan'. Sebab, dalam perekonomian syariah perbankan memiliki peran agar bisa diakses oleh semua lapisan 
masyarakat, sehingga harusnya bisa lebih murah. Apalagi, sejak 1 Februari lalu pemerintah telah berhasil melakukan merger 3 bank syariah pelat merah (PT 
Bank Syariah Mandiri dan PT Bank BNI Syariah ke dalam PT Bank BRIsyariah Tbk) menjadi 'raksasa' di bawah bendera Bank Syariah Indonesia (BSI). Umat 
menunggu! 
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Aset Bank Syariah dan Konvensional

Konvensional Syariah

(Dalam	Miliar	Rupiah)
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Ayo duduk. Supaya murah 
gimana. Biar masyarakat 
dapet halal, syari'i, tapi 

kompetitif dan 
menyenangkan. Naro 
(dana) murah, ambil 

(pembiayaan) mahal. Kan 
ngemalesin.

Ustaz Yusuf Mansur

Edisi	Jumat,	21	Mei	2021

H A R I A N KORAN DIGITAL 
LENTERA TODAY
Terbit Senin - Jumat 
12 Halaman

download edisi digital 

www.lenteratoday.com

CHECK DIGITAL EDITION

Sumber:	Otoritas	Jasa	Keuangan	(OJK),	2019



1. Tokopedia 
Pada awal Mei 2020, sebanyak 91 juta data 

pengguna dan lebih dari tujuh juta data merchant 
Tokopeda dikabarkan dijual di situs gelap (dark 
web). Daftarkan email Data pengguna Tokopedia 
yang dijual mencakup gender, lokasi, username, 
nama lengkap pengguna, alamat e-mail, nomor 
ponsel, dan password. Data tersebut kabarnya 
sudah dikumpulkan peretas sejak Maret 2020. 
Kendati membenarkan adanya upaya pencurian, 
Tokopedia mengklaim bahwa informasi milik 
pengguna tetap aman dan terlindungi. 

2. Bhinneka.com 
S e k e l o m p o k  p e r e t a s  d e n g a n  n a m a 

ShinyHunters mengklaim telah menjual 1,2 juta 
data pelanggan Bhinneka.com. ShinyHunters 
k a b a r n y a  m e n j u a l  1 , 2  j u t a  p e n g g u n a 
Bhinneka.com tersebut dengan banderol 1.200 
dollar AS atau sekitar Rp 17,8 juta pada Mei 2020 
lalu. 

3. Daftar Pemilih Tetap (DPT) Pemilu 2014 
Jutaan data kependudukan milik warga 

Indonesia diduga bocor dan dibagikan lewat forum 
komunitas hacker. Data tersebut diklaim merupa-kan 
data Daftar Pemilih Tetap (DPT) Pemilu 2014. 
Temuan dugaan kebocoran data pemilih tetap KPU ini 
pertama kali diungkap oleh akun Twitter 
@underthebreach pada 21 Mei 2020 lalu. 

4. RedDoorz 
Pendiri komunitas Ethical Hacker Indonesia, 

Teguh Aprianto mengungkap adanya 5,8 juta data 
pengguna RedDoorz yang dijual seharga 2.000 dollar 
AS atau sekitar Rp 28,2 juta rupiah pada November 
2020 lalu. Data tersebut dijual di situs Raid Forum yang 
bisa diakses secara terbuka. 

5. ShopBack 
Kasus kebocoran data menimpa platform 

cashback rewards serta kurator e-commerce asal 
Singapura, yang terjadi pada September 2020 lalu

6. KreditPlus 
Data milik perusahaan teknologi asal 

Indonesia yang bergerak di bidang �inansial 
(�intech), Kreditplus diduga bocor dan dijual 
bebas di internet pada Agustus 2020 lalu. 
Kebocoran data pengguna KreditPlus dipaparkan 
dalam laporan dari �irma keamanan siber asal 
Amerika Serikat, Cyble. Berdasarkan laporan 
tersebut, data pribadi milik sekitar 890.000 
nasabah Kreditplus diduga bocor. 

7. Cermati 
Pada awal November 2020 lalu, sekitar 2,9 

juta data pengguna platform �intech asal 
Indonesia, Cermati, dikabarkan diretas dan dijual 
secara bebas. Data tersebut kabarnya dijual 
melalui forum hacker bersama 34 juta data dari 
17 perusahaan lain. 

7 Kasus Kebocoran Data yang Terjadi Sepanjang 2020 

jahatan untuk membuat KTP palsu dan 
kemudian menjebol rekening korban," 
kata dia.
BPJS	Kesehatan	Ikut	Telusuri

Terkait rumor yang mencatut nama 
mereka, BPJS Kesehatan sedang 
menelusuri isu kebocoran data pen-
duduk Indonesia itu, apakah benar 
berasal dari mereka atau bukan.

“Saat ini kami sedang melakukan 
penelusuran lebih lanjut untuk me-
mastikan apakah data tersebut berasal 
dari BPJS Kesehatan atau bukan. Kami 
sudah mengerahkan tim khusus untuk 
sesegera mungkin melacak dan me-
nemukan sumbernya,” ujar Kepala 
Humas BPJS Kesehatan, Iqbal Anas 
dalam keterangan resmi.

“Namun perlu kami tegaskan 
bahwa BPJS Kesehatan konsisten 
memastikan keamanan data peserta 
BPJS Kesehatan dilindungi sebaik-
baiknya. Dengan big data kompleks 
yang tersimpan di server kami, kami 
memiliki sistem pengamanan data 
yang ketat dan berlapis sebagai upaya 
menjamin kerahasiaan data tersebut, 
termasuk di dalamnya data peserta 
JKN-KIS.Di samping itu, secara rutin 
kami juga melakukan koordinasi dengan 
pihak-pihak terkait untuk mem-
berikan perlindungan data yang lebih 
maksimal,” lanjutnya

Sebelumnya, Kepala Humas BPJS 
Kesehatan, M. Iqbal Anas, mengatakan 
saat ini pihaknya telah melakukan 
penelusuran untuk memastikan dugaan 
data yang bocor tersebut berasal dari 
instansinya. Iqbal juga akan memberi-
tahukan hasil akhir dari proses penye-
lidikannya.

"Saat ini kami sedang melakukan 
penelusuran lebih lanjut untuk memasti- 
kan apakah data tersebut berasal dari 
BPJS Kesehatan atau bukan. Kami 
sudah mengerahkan tim khusus untuk 
sesegera mungkin dalam melacak dan 
juga menemukan sumbernya," kata 
Iqbal.

Di samping itu, Iqbal menegaskan 
bahwa BPJS Kesehatan konsisten 
memastikan keamanan data peserta 
BPJS Kesehatan dilindungi sebaik-
baiknya. Lembaga ini menggunakan 
teknologi big data yang kompleks 
untuk melindungi data peserta. (ist)
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akarta-  Media sosial  Twitter Jdihebohkan dengan beredarnya 
kebocoran data penduduk Indo-

nesia hingga 279 juta orang, Kamis 
(20/05). Data ini, yang di dalamnya 
termasuk NIK dan bahkan gaji, di-
ketahui dijual di forum online Raid 
forums. com pada 12 Mei 2021 lalu.

Data tersebut diunggah oleh se-
buah akun bernama kotz. Dalam deskripsi- 
nya, data ini terdiri dari nama lengkap, 
KTP, nomor telepon, email, hingga 
alamat.Akun tersebut juga mem-
berikan 1 juta sampel untuk mengecek- 
nya secara gratis dari total 279 juta 
data. Bahkan 20 juta data lainnya juga 
menampilkan foto pribadi.

Diduga yang bocor tersebut ber-
asal dari lembaga Badan Penyeleng-
garaan Jaminan Sosial Kesehatan 
(BPJS Kesehatan). Disebutkan bahwa 
kumpulan data ini dijual seharga 0,15 
Bitcoin atau sekitar Rp 87,6 juta.

Kabar mengenai penjualan data 
279 juta penduduk Indonesia di forum 
hacker telah sampai ke telinga Ke-
menterian Komunikasi dan Infor-
matika (Kominfo). Kementerian itu 
mengatakan, mereka tengah meng-
usut dugaan kebocoran data tersebut.

“Kementerian Kominfo sedang 
melakukan pendalaman atas dugaan 
kebocoran data tersebut,” kata Menteri 
Kominfo Johnny G. Plate, Kamis (20/ 
05).

Kebocoran 279 juta data pen-
duduk ini sekarang tengah diperjual-
belikan di forum hacker Raid Forum. 
Berdasarkan pantauan kumparanTECH, 
ratusan juta data ini dijual oleh se-
orang pengguna dengan username 
“kotz” sejak 12 Mei 2021.

Menurut penjelasan chairman lembaga 
siber Communication and Information 
System Security Research Center 

(CISSReC), Pratama Persadha, data ini 
memangg milik penduduk Indonesia. 
Ratusan juta data ini dijual dengan 
harga 6 ribu dolar AS di forum hacker 
tersebut, di mana kotz juga menye-
diakan sampel data dari 1 juta pen-
duduk yang dapat diunduh secara 
bebas.

“Benar adanya, ada data kepen-
dudukan yang dibagikan gratis se-
jumlah satu juta data di raidforums. 
Akun kotz yang melakukan upload dan 
bila ingin data seluruhnya dijual 6 ribu 
dollar US,” ucap Pratama kepada 
kumparanTECH.

Sampel data yang dibagikan kotz di 
posting-annya. Sampel data ini me-
muat berbagai macam data dari 1.000. 
001 penduduk termasuk nama lengkap, 
jenis kelamin, nomor telepon, Nomor 
Induk Kependudukan (NIK), Nomor 
Pokok Wajib Pajak (NPWP), email, dan 
tempat lahir.

Selain data-data yang disebutkan 
di atas, kotz mengeklaim punya 20 juta 
foto individu penduduk Indonesia dalam 
paket data yang dia jual. kotz juga 
menjelaskan, data 279 juta penduduk 
yang dia miliki lebih besar dari populasi 
Indonesia saat ini karena data yang dia 
jual mencakup data penduduk yang 
telah meninggal dunia.

Hingga saat ini, belum jelas dari 
mana asal data lebih dari seperempat 
juta penduduk Indonesia ini. Tidak 
jelas pula dari kapan data ini di-
kumpulkan oleh pelaku.

Berdasarkan rumor yang disebar 
seorang pengguna Twitter dengan 
username @Br_AM, data ini berasal 
dari BPJS Kesehatan. Dugaan ini juga 
diperkuat dengan keberadaan istilah 
NOKA, yang merupakan keterangan 
untuk Nomor Kartu BPJS Kesehatan.

Meski demikian, Pratama menyebut 

bahwa sumber kebocoran data ini 
masih rancu.“NOKA sendiri bila di-
telusuri adalah keterangan untuk BPJS 
kesehatan. Ini bisa dilihat pada �ile 
contoh yang di-download,” kata 
Pratama. “Memang agak rancu dengan 
klaim pelaku yang mengatakan punya 
279 juta data kependudukan, sedang-
kan data BPJS Kesehatan sendiri tidak 
sebanyak itu.”

Pratama menjelaskan, bisa saja 
data ratusan juta penduduk Indonesia 
itu dikumpulkan dari berbagai kasus 
kebocoran data platform online yang 
terjadi di Indonesia. Yang jelas, jika 
data yang dijual di forum hacker valid, 
ini akan meningkatkan risiko ke-
jahatan siber bagi penduduk Indo-
nesia.

"Prinsipnya adalah memang data 
pribadi ini menjadi incaran banyak 
orang. Sangat berbahaya bila benar 
data ini bocor dari Dukcapil. Karena 
datanya valid dan bisa diginakan se-
bagai bahan baku kejahatan digital 
terutama kejahatan perbankan. Dari 
data ini bisa digunakan pelaku ke-

279	juta	data	penduduk	Indonesia	diduga	milik	BPJS	Kesehatan	dilaporkan	bocor	dan	dijual	di	internet

Duh! 279 Juta Data Penduduk RI Dijual di Internet,
Kominfo Pastikan Bertindak



Tentang Terawan

- Tim Dokter Kepresidenan RI (2009-2019)
- Ka. RSPAD Gatot Soebroto (2015—2019)

Pada 23 Oktober 2019, ia dilantik dan dipercaya untuk membantu tugas dari presiden Joko Widodo pada posisi Menteri Kesehatan Kabinet 
Indonesia Maju periode 23 Oktober 2019 – 23 Desember 2020. Digantikan Budi Gunadi Sadikin.

Jabatan Pemerintahan

Jabatan Militer

Ia pernah merumuskan 'Terawan Theory', yakni sebuah teori yang terkait dengan metode 'cuci otak' pada penderita stroke. Meskipun demikian, ia 
dipecat oleh Majelis Kehormatan Etik Kedokteran Ikatan Dokter Indonesia (MKEK IDI) karena melakukan metode tersebut kepada pasien sebelum 
melalui penelitian ilmiah.

Terawan Theory

Ketika Pandemi COVID-19 mulai merebak, ia bekerja mengevakuasi 188 warga negara Indonesia (WNI) 
yang terjebak di kapal pesiar Dream World.[11] Ia juga mendapat kontroversi dari pemulangan dan karantina 
WNI dari Wuhan karena lokasi karantina terlalu dekat dengan pemukiman penduduk, meskipun pemerintah 
Indonesia telah meyakinkan warga bahwa WNI yang dipulangkan tidak terinfeksi. Setelah masa karantina 14 
hari, seluruh WNI dideklarasikan sehat dan tidak terinfeksi Covid-19.

Terawan juga dikritik karena menyatakan bahwa flu biasa lebih berbahaya daripada Covid-19, dengan 
menyatakan bahwa flu biasa memiliki jumlah kematian lebih tinggi dari Covid-19. 

Terawan juga dikritik karena sikap "arogan" dan "anti-sains" dalam menangani krisis Covid-19 di 
Indonesia. Menurutnya percuma yang sehat pakai masker, menyalahkan pembeli masker, sebelumnya sempat 
menyebutkan enjoy aja terkait virus corona[17], dan pengangkatan duta imunitas corona.

Pandemi COVID-19

Kontoversial

1. Abu Dhabi: Extend
2. Amman: Ade	Padmo	Sarwono
3. Athena: Bebeb	A.K.N.	Djundjunan
4. Bogota: Tatang	B.	U.	Razak
5. Bratislava: Pribadi	Sutiono
6. Canberra: Siswo	Pramono
7. Dar Es Salam:	Triyogo	Jatmiko
8. Dhaka: Heru	Subolo
9. Dili: Okto		Manik
10. Kabul: Gina	Yoginda
11. Kolombo: Dewi	Tobing
12. Kyiev: Ghafur	A.D.
13. Lisabon: Rudy	Alfonso
14.	Madrid:	Terawan	Agus	Putranto
15. Manama: Ardi	Hermawan
16. New Delhi: Ina	Khrisnamurti
17. Nur Sultan: M.	Najib
18. Ottawa: Tumpal	Simanjuntak
19. Paris: M.	Oemar
20. Riyadh: Zuhairi	Misrawi
21. Roma:	M.	Prakosa
22. Seoul: Gandi	Sulistyanto
23. Tunis: Abdul	Azis
24. Warsawa:	Anita	Luhulima
25. Washington, DC:	Rosan	P.	Roeslani
26. Wellington: Fientje	M.	Suebu
27, Wina: Damos	D.	Agusman
28. Zagreb: Suwartini		Wirta
29. Kuwait: Lena	Maryana	Mukti
30. PTRI ASEAN: Derry	Amman
31. PTRI Jenewa: Febryan	Rudyard
32. PTRI New York: Armananta	Natsir

NAMA-NAMA CALON DUBES YANG 
DIAJUKAN JOKOWI

akarta-  Lagi-lagi  eks-Menkes JTerawan Agus Putranto menjadi 
buah bibir. Namanya ada di daftar 

32 calon duta besar (Dubes) yang di-
serahkan Presiden Jokowi melalui 
surat ke DPR.

Terawan diusulkan menjadi Dubes 
Indonesia di Spanyol dan berke-
dudukan di Madrid. Sayangnya, ber-
edar isu bahwa Terawan pilih mundur 
sebagai calon duta besar. Hal ini juga 
sudah didengar oleh para anggota 
Komisi I DPR. 

"Itu yang akan kita bahas ulang 
(kabar Terawan mundur). Karena tadi 
ada isu sedikit soal Pak Terawan. 
Makanya kita mau kon�irmasi ulang. 
Obrolan saya dengan Pak Sekjen 
begitu," ujar anggota Komisi I DPR 
Fraksi NasDem Muhammad Farhan 
ketika dihubungi, Kamis (20/05). 

Lebih lanjut, Farhan menjelaskan 
bahwa nama Terawan diusulkan men-
jadi dubes oleh KSAD Jenderal Andika 
Perkasa. Jika diusulkan oleh KSAD, 
lanjut Farhan, maka dia harus mencari 
pengganti Terawan sebagai duta besar. 
"Kalau yang mengusulkan adalah 
KSAD, maka KSAD harus mencarinya 
dong," jelas dia. 

Farhan mengatakan, Komisi I DPR 
akan menggelar rapat untuk me-
mastikan apakah Terawan benar mundur 
sebagai duta besar atau tidak. Kabar 
yang beredar, dokter spesialis radio-
logi itu beralasan ingin berfokus pada 
pengembangan vaksin Nusantara.

Terawan ditunjuk Jokowi menjadi 
Menkes saat pelantikan Kabinet Indo-

nesia Maju Oktober 2019 lalu. Pada 
Desember 2020 lalu, Terawan kena 
reshuf�le kabinet. Ia digantikan oleh 
Budi Gunadi Sadikin. Belakangan 
Terawan kembali membuat heboh 
dengan vaksin Nusantara untuk pe-
nanganan Covid-19.

Terpisah, Wakil Ketua DPR Muhaimin 
Iskandar menyatakan DPR telah 
menerima surat dari Presiden Jokowi 
terkait pencalonan duta besar luar 
biasa untuk negara sahabat. Dalam 
rapat paripurna, Muhaimin menutur-
kan, DPR telah menerima enam pucuk 
surat dari Presiden Joko Widodo. Tiga 
di antaranya mengenai pencalonan 
duta besar. Surat diterima pada tanggal 
7, 27, dan 29 April 2021.

"Surat Nomor R/19/Pres/04/ 
2021 tanggal 29 April 2021 perihal 
permohonan pertimbangan atas 
pencalonan duta besar dan berkuasa 
penuh negara sahabat untuk Indo-
nesia," kata Muhaimin Iskandar ketika 
memimpin rapat paripurna DPR, 
Kamis (20/05)

Ia menjelaskan, seluruh surat yang 
masuk ke pimpinan DPR akan di-
tindaklanjuti sesuai mekanisme yang 
ada di DPR."Surat-surat tersebut telah 
dan akan ditindaklanjuti sesuai ke-
tentuan DPR RI dan mekanisme yang 
berlaku," tegas Gus AMI.

Sebagaimana diketahui, sebelum-
nya, sebanyak 32 calon duta besar 
(Dubes) Indonesia untuk negara sahabat 
sudah beredar ke publik. Puluhan 
nama itu adalah nama yang diusulkan 
oleh pemerintah ke DPR.

menyiapkan produksi vaksin Covid-19 
dan obat-obatan yang telah dikem-
bangkan di Rusia,” kata Presiden Putin.

Rusia dan Indonesia memiliki 
hubungan persahabatan yang sudah 
berjalan lama. Kedua negara me-
rayakan 70 Tahun Peringatan Hubungan 
Bilateral pada 2020 lalu.Sepanjang 70 
tahun pelaksanaan hubungan bilateral, 
kedua negara telah mencatatkan 
pertumbuhan yang signi�ikan pada 
berbagai sektor strategis, seperti 
perdagangan, investasi, pariwisata, 
pendidikan dan sosial budaya.

Menurut Putin, ada potensi sangat 
besar untuk meningkatkan kerja sama 
Rusia dan Indonesia, diantaranya di 
bidang pembangkit listrik tenaga 
nuklir dan air, bidang transportasi, 
bidang infrastruktur pedesaan, ter-
masuk pesawat terbang dan galangan 
kapal (shipbuilding).

Turut hadir dalam upacara penye-
rahan Surat Kepercayaan, Menteri 
Luar Negeri Federasi Rusia, Sergey 
Lavrov dan Asisten Presiden Rusia 
untuk Hubungan Internasional, Yuriy 
Ushakov. Penyerahan Surat Keper-
cayaan ini menandai dimulainya se-
cara resmi tugas Dubes Tavares di 
Federasi Rusia.

Duta Besar Tavares dilantik oleh 
Presiden Joko Widodo sebagai Duta 
Besar Luar Biasa Berkuasa Penuh 
Republik Indonesia untuk Federasi 
Rusia merangkap Republik Belarus, di 
Istana Negara pada 26 Oktober 2020 
dan tiba di Moskow pada 13 Desember 
2020.(ist)

Jose	Tavares	Resmi	Dubes	Rusia
Sebelumnya, Duta Besar Luar Biasa 

Berkuasa Penuh Indonesia untuk 
F e d e r a s i  R u s i a ,  J o s e  Ta v a r e s 
menyerahkan Surat-Surat Keper-
cayaan (Letters of Credentials) kepada 
Presiden Federasi Rusia, Vladimir 
Putin Selasa (18/05). “Para Duta Besar 
mengemban tugas yang sangat mulia 
dari negara masing-masing untuk 
meningkatkan kerja sama di berbagai 
bidang yang saling menguntungkan 
dengan Rusia,” ungkap Presiden Putin.

KBRI Moskow dalam keterangan 
menjelaskan, Presiden Putin dalam 
kesempatan itu menyampaikan bahwa 
pada prinsipnya Rusia ingin mengem-
bangkan kemitraan terbuka di ber-
bagai bidang berdasarkan prinsip 
kesetaraan (equality), penghormatan 
atas kepentingan nasional, dan prinsip 
non-intervensi pada politik dalam 
negeri. Pemerintah Rusia juga me-
nekankan pentingnya kerja sama 
ekonomi yang bebas dan adil (free and 
fair),  tanpa adanya sanksi yang 
bermotivasi politik.

Secara khusus, Presiden Putin juga 
menyampaikan kesiapan Rusia untuk 
bekerja sama dengan negara-negara 
dan mitra global dalam memerangi 
pandemi Covid-19 yang telah menjadi 
uj ian nyata bagi  ni lai-ni lai  ke-
manusiaan seperti solidaritas, gotong 
royong, dan humanisme.

“Kami siap berbagi pengalaman 
dan membantu negara lain untuk meng- 
atasi dampak ekonomi dan sosial 
jangka panjang dari pandemi, termasuk 
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Diplot di Madrid, 
Terawan Dikabarkan Pilih Mundur

DPR Terima Surat Jokowi soal Pencalonan 32 Dubes 
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Walikota Eri: Produk UMKM untuk Sprei Puskesmas hingga Seragam ASN

URABAYA-Di tengah  lesunya Sekonomi akibat pandemi Covid-
19, Pemerintah Kota (Pemkot) 

Surabaya terus berupaya melakukan 
pemulihan. Salah satunya dengan 
mengutamakan penggunaan produk-
produk Usaha Mikro,  Kecil  dan 

Menengah (UMKM) untuk memenuhi 
kebutuhan OPD-OPD. 

Bukan hanya dengan menyerap 
produk jadi, juga dengan kerjasama 
melalui padat karya. Ini untuk me-
menuhi kebutuhan pegawai di ling-
kungan Pemkot. Bahkan, kebutuhan 

puskesmas di Surabaya juga akan 
banyak menyerap produk UMKM. 

"Kebutuhan Puskesmas, misalnya, 
harus bisa mendukung penyerapan 
produk UMKM. Conroh untuk jahit 
spreinya, bisa menggunakan pelaku 
usaha lokal, " kata Walikota Surabaya 
Eri Cahyadi di Surabaya, Kamis 
(20/05). 

Surabaya memiliki banyak pekerja 
di sektor UMKM, khususnya ahli dalam 
menjahit, memasak, hingga produksi 
lainnya. Mereka akan dikelompokkan 
sesuai dengan keahlian. Selanjutnya, 
mereka akan mendapatkan pen-
dampingan dalam produksi barang 
sehingga mampu menjawab ke-
butuhan pasar."Nanti semisal ada 
penjahitan sprei kita akan larikan ke 
sana," kata Cak Eri--begitu sapaannya. 

Juga untuk kebutuhan lainnya. 
Misalnya seragam para ASN di ling-
kungan Pemkot Surabaya. Semua harus 
berkerjasama dengan UMKM. Bukan 
hanya pakaian, juga untuk makanan, 
diantaranya kebutuhan makan di acara- 
acara rapat."Kami sudah sepakati. Insya- 
Allah kebutuhan untuk rapat itu harus 
dari UMKM. Kita juga menggunakan 
sistem pekerjaan dengan padat karya," 
katanya. 

Terbuka peluang produk UMKM 
juga bisa digunakan sejumlah instansi 

lain. Termasuk, para siswa sekolah. 
"Misalnya, anak sekolah wajib me-
makai sepatu sekolah yang harganya 
terjangkau sesuai kebutuhan untuk 
sekolah. Siapa yang membuat? Juga 
UMKM," katanya. 

Dengan memberdayakan UMKM, 
maka pertumbuhan ekonomi bisa 
bergerak. Juga pengungkit ekonomi di 
masa pandemi."Jadi apa? Uang Sura-
baya bergerak di Surabaya, untuk 
orang Surabaya, sehingga ekonomi 
Surabaya naik," katanya. 

Ia pun telah menginstruksikan ke-
pada jajarannya untuk setia meng-
gunakan produk UMKM Surabaya. 
Misalnya, ia yang juga konsisten 
dengan sepatu hingga gelang produk 
UMKM warga. "Sehingga, kalau saya 
jalan juga sambil ngelirik, Pak Camat 
ini pakai produk UMKM nggak ya? 
Kalau saya sudah pakai sepatu UMKM. 
Gelang saya juga UMKM lo Pak," ujar-
nya berseloroh di depan acara yang 
juga dihadiri Camat Tambaksari ini.

UMKM di  Surabaya memang 
terkenal berkualitas baik. Jumlahnya 
pun terus naik. Bahkan, Surabaya 
mencatat selama 2020 hingga awal 
2021, jumlah UMKM meningkat hingga 
mencapai angka 40 ribu. Artinya, 
terdapat 29 ribu UMKM baru di 
Surabaya. (Ard)

Walikota	
Surabaya	
Eri	Cahyadi
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Sesuai Perwali, PPDB di Kota Madiun Kombinasikan Sistem Online-Offline

ADIUN – Di tengah pandemi MCovid-19 yang masih meng-
ancam, Penerimaan Peserta 

Didik Baru atau PPDB tahun ajaran 
2021/2022 harus dilakukan sesuai 
protokol kesehatan agar tidak memicu 
klaster baru. Dinas Pen-didikan Kota 
Madiun misalnya, meng-acu Peraturan 
Walikota (Perwali) Nomor 24 Tahun 
2021, akan me-lakukan kegiatan 
tersebut secara online dan of�line. 

Sekretaris Dinas Pendidikan Kota 

Madiun, Utomo Sapto me-ngatakan 
bahwa PPDB tahun 2021 dilakukan 
secara online dalam mengisi data-data 
siswa. Bertujuan untuk mempermudah 
masyarakat sehingga tidak perlu keluar 
rumah untuk mendaftar di sekolah 
tujuan, selama masih diberlakukannya 
Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan 
Masyarakat (PPKM) di Jawa Timur.

Sedangkan proses of�line dilaku-
kan untuk rekomendasi berdasarkan 
jalur prestasi. Bagi siswa/siswi yang 

beberapa jalur. Seperti jalur prestasi, 
jalur zonasi, jalur a�irmasi dan jalur 
pindah tugas orangtua. Banyaknya 
jalur tersebut diharapkan dapat mem-
bentuk kesetaraan akses pendidikan 
yang berkualitas bagi anak-anak dari 
seluruh latar belakang. 

"Untuk jenjang SD, ada jalur zonasi, 
a�irmasi, dan jalur perpindahan tugas 
orang tua/wali. Sedangkan, untuk 
jenjang SMP ada jalur zonasi, a�irmasi, 
perpindahan orang tua/wali, dan jalur 
prestasi akademik maupun non aka-
demik," imbuhnya. 

Untuk diketahui, Jalur Prestasi me-
rupakan pemberian apresiasi ter-
hadap siswa-siswi yang menunjukkan 
prestasi. Jalur A�irmasi adalah jalur 
untuk anak-anak dari keluarga tidak 
mampu untuk mengakses pendidikan 
bermutu dan disubsidi oleh Peme-
rintah. Sedangkan Jalur Pindah Tugas 
Orangtua/ Wali adalah untuk anak-
anak yang pindah sekolah karena orang- 
tuanya TNI/ Polri atau ASN pindah 
tugas. "Kita juga tetap lakukan jalur 
zonasi. Sesuai dengan instruksi dari 
Menteri Pendidikan," ujarnya. 

Selain itu, juga ada jalur khusus 
melalui of�line untuk siswa dari luar 
kota di sekolah tertentu.''Harapannya, 
semua yang dibutuhkan dalam pelak-
sanaan PPDB tahun ini segera di-
penuhi. Jika ada masalah segera di-
laporkan. Sehingga, pelaksanaan PPDB 
tahun ini berjalan lancar dan ke-
butuhan peserta didik bisa terpenuhi," 
tutup Utomo. (Ger)

memiliki prestasi baik akademik 
maupun non-akademik akan meng-
urus berkas rekomendasi dari Dinas 
Pendidikan Kota Madiun. Berkas re-
komendasi dibutuhkan agar serti�ikat 
prestasi dapat berlaku untuk bahan 
pertimbangan di sekolah yang akan 
dituju. 

"PPDB tanggal 2-4 Juni  itu baru 
proses rekomendasi. Saatini masih 
sosialisasi," jelasnya, Kamis(20/05). 

PPDB nantinya tetap menerapkan 
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Sosialisasi	terkait	rekomendasi	PPDB	mulai	tanggal	2	-	4	Juni	2021	kepada	SD	Swasta	dan	Negeri	di	di	Gedung	Adiwiyata	Dinas	PendidikanKota	Madiun,	Kamis	(20/5).	

Gerakkan Ekonomi Surabaya



total 
DEATHS

Country 

1. USA

2. India

3. Brasil

4. France 

5. Turkey 

6. Russia 

7. UK

8. Italy 

9. Germany 

10. Spain

total 
cases

33,802,324

25,772,440

15,815,191

5,197,397

5,151,038

4,974,908

4,452,527

4,172,525

3,627,777

3,625,928

601,949

287,156

441,864

108,181

45,419

117,361

127,694

124,646

87,405

79,568

TOP 10 NEGARA DENGAN KASUS CORONA TERTINGGI DI dUNIA (PER 20 MEI 2021)

total 
recovery

27,299,180

22,355,440

14,330,118

5,188,641

4,980,516

4,591,770

4,284,015

3,741,149

3,358,000

3,342,024
sumber	:	worldmeters
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Ngeri! Corona India Bertransmisi Lokal
di Jakarta, RS Bisa Kolaps

akarta- Kabar kurang baik ber-Jembus terkait perkembangan pan-
demi Covid-19 di Indonesia. Varian 

corona India B1617 telah ditemukan di 
Jakarta dan terjadi transmisi lokal. Di 
sisi lain, libur lebaran meningkatkan 
jumlah infeksi baru hingga 100%. 
Kekhawatiran Rumah Sakit (RS) 
kolaps pun di depan mata.

"Benar memang ada penularan 
secara transmisi lokal varian B.1.617 
terhadap WNI di Jakarta. Tetapi ini 
bukan kasus baru," ujar Nadia, , Kamis 
(20/05). "Ini masuk data dua kasus 
penularan Covid-19 mutasi B.1.617 
yang tercatat di Jakarta. Satu kasus 
adalah WNA India dan 1 kasus WNI," 
lanjutnya. 

Nadia menjelaskan, WNI yang 
dimaksud ini berprofesi sebagai tenaga 
kesehatan. Menurutnya, tenaga ke-
sehatan ini kemungkinan terpapar 
virus corona varian B.1.617 dari 
pasiennya. "Kemungkinan (tertular) 
dari klien pasiennya," kata Nadia. 

Hingga saat ini, Kemenkes men-
catat ada 10 kasus positif Covid-19 di 
Indonesia yang tertular virus corona 

varian B.1.617. Data ini berdasarkan 
pemantauan Kemenkes sejak Januari 
2021 hingga 19 Mei 2021. Nadia me-
negaskan, transmisi lokal yang men-
jangkiti satu WNI di Ja

Pemerintah Provinsi (Pemprov) 
DKI Jakarta melalui Dinas Kesehatan 
DKI Jakarta membenarkan,  ter-
deteksinya kasus varian baru mutasi 
virus Corona yang berasal dari India, 
yakni B1617.Menurut Kepala Seksi 
Surveilans Epidemiologi dan Imuni-
sasi Dinkes DKI Ngabila Salama, kini 
ada dua kasus dari varian baru Covid-
19 asal India tersebut akibat transmisi 
lokal.

Ngabila pun merincikan kalau dua 
kasus mutasi virus Corona asal India 
tersebut ditemukan dari warga negara 
asing (WNA), dan juga salah satu 
tenaga kesehatan (nakes)."Ada dua, 
satu WNA dari luar negeri, dia sudah di 
isolasi RS langsung. Yang satu lagi 
memang tenaga kesehatan di DKI 
Jakarta," ucap Ngabila saat dikon-
�irmasi, Kamis (20/05).

Lebih lanjut, Ngabila pun men-
jelaskan kalau temuan kasus mutasi 

hingga lebih dari 100 persen.
"Ada beberapa provinsi yang me-

nunjukan peningkatan cukup signi-
�ikan. Ada beberapa provinsi yang naik- 
nya lebih dari 50 persen yaitu provinsi 
Aceh dan Sulawesi Barat. Ini mereka 
bisa naik, bahkan Aceh bisa lebih dari 
100 persen kenaikan pasien COVID-
nya," terang Sekjen Perhimpunan RS 
Indonesia (PERSI), Dr dr Lia G Parta-
kusuma, SpPK, MM, MARS dalam 
diskusi daring, Kamis (20/05).

"Ada juga yang di bawah 25-20 
persen itu Sumatera Utara, Kalimantan 
Barat, dan Riau. Serta yang 10-24 
persen Babel Kepulauan Riau, Sumatera 
Barat, Jawa Tengah, Jambi. Yang lain itu 
masih ada peningkatan seperti 
Bengkulu, Sumatera Selatan, Yogya-
karta tapi masih di bawah 10 persen," 
lanjutnya.

Menurutnya, peningkatan kasus 
COVID-19 selalu dibarengi pening-
katan keterisian kamar di rumah sakit. 
Kini diketahui, bed occupancy rate 
(BOR) atau tingkat keterisian rumah 
sakit masih sekitar 30 persen atau 
kurang.

Namun melihat peningkatan kasus 
COVID-19 yang signi�ikan di sejumlah 
provinsi pasca Lebaran, ia menyebut 
bila pihak rumah sakit perlu adanya 
melakukan langkah-langkah untuk 
antisipatif."Beberapa waktu lalu angka 
sudah mulai turun sehingga tempat 
t i d u r  C OV I D  ya n g  s e m u l a  k i t a 
peruntukan sudah ada beberapa yang 
sudah kita putar kembali menjadi 
noncovid. Memang pernah kita punya 
angka tempat tidur yang luar biasa. 
Sebelumnya kita punya ruangan isolasi 
3.500, pada waktu peak sampai 78.000 
tempat tidur isolasi," terang dr Lia.

"Sekarang huniannya sekitar 30 
persen dan kasus per hari 4 ribuan. 
Tapi kalau naik terus sampai 7.000-
8.000 pada waktu yang bersamaan 
pasti rumah sakit itu kolaps," pungkas-
nya.(ist)

virus Corona dari India oleh nakes 
tersebut ditemukan saat pihaknya 
melakukan pengawasan secara aktif. 
"Sehingga kasus tenaga kesehatan ini 
termasuk terjaring aktif surveillance 
dari Dinkes," terangnya.

Ia menyebutkan, tenaga kesehatan 
yang terpapar varian baru Corona asal 
India tersebut sebelumnya telah 
menerima dua kali penyuntikan vaksin 
C o v i d - 1 9 ." ( N a k e s )  i n i  s u d a h 
divaksinasi dua kali masih positif, 
makanya dia diperiksa,"  tandas 
Ngabila.

Varian virus corona dari India, 
yang disebut mutasi B.1.6.1.7, ini 
sebelumnya juga sudah menginfeksi 
warga di Tangerang Selatan, Banten. 
Hal ini dikon�irmasi oleh Pemerintah 
Provinsi Banten. 

"Ada dua kasus di Kelurahan 
Pondok Jagung, Kecamatan Serpong 
Utara, Tangerang Selatan," ujar Kepala 
Dinas Kesehatan Provinsi Banten Ati 
Pramudji. 

Kedua pasien tersebut saat ini 
masih menjalani perawatan di bawah 
pengawasan Satuan Gugus Tugas 
(Satgas) Penanganan Covid-19. Lebih 
lanjut, Ati menjelaskan, warga Pondok 
Jagung tersebut diduga tertular virus 
varian B.1.6.1.7 dari anak mereka yang 
tinggal di Jakarta.

Di negeri asal varian baru ber-
bahaya ini, kasus kematian akibat 
Covid-19 India kembali memecahkan 
rekor sebelumnya. Saat ini, angka 
kematian di India telah mencapai 250 
ribu orang. Tercatat juga rekor harian 
4.529 kasus per Rabu (19/05). 
Penambahan kasus kematian India 
juga menjadi rekor tertinggi di dunia 
sejak wabah Covid-19 merebak.
Kasus	Naik	100%

Pasca libur Lebaran 2021, se-
jumlah provinsi di RI dilaporkan 
mengalami peningkatan kasus baru 
C O V I D - 1 9  y a n g  s i g n i � i k a n .  D i 
antaranya,  mengalami kenaikan 
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Pengguna	jalan	dites	antigen		saat	arus	balik	lebaran.	
Diprediksi	libur	Idul	Fitri	meningkatkan	kasus	Corona	di	atas	100	persen.

1,758,898
tERKONFIRMASI

88,439
kASUS AKTIF

+ 4,969

SEMBUH
1,621,572

+ 218

mENINGGAL
48,887

15,812,849
Total SPESIMEN DIPERIKSA

10,598,569
tOTAL ORANG DIPERIKSA

+269,479

vaksinasi ke - 1
14,369,233

 + 169,467

vaksinasi ke - 2
9.536.102

+ 5,797

+ 610

+ 95,435

+ 55,741

PER 18 MEI 2021

pETA SEBARAN COVID-19 DI indonesia



UNIKNYA AIR TERJUN 
'EMAS' DI CINA

Air terjun biasanya identik dengan debit air yang besar 

ataupun airnya yang berwarna putih kebiru-biruan. Ternyata 

Cina punya air terjun unik dengan airnya yang berwarna 

kuning mirip seperti emas.
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esona Tiongkok bisa memikat 
siapa saja. Saat berada di sana, 
Anda kamu bukan hanya bisa 
menikmati pemandangan 
dari atas megahnya tembok 
raksasa Cina. Anda pun, bisa 

berkunjung ke tempat wisata lainnya 
yang spektakuler. Salah satunya, Air 
Terjun Hukou di Sungai Kuning. 

Air terjun ini menjadi salah satu 
destinasi teratas bagi wisatawan di Negeri 
Tirai Bambu. Dilansir World Atlas, air 
terjun ini tidak hanya terkenal karena 
keunikan airnya, tetapi juga karena 
merupakan air terjun terbesar kedua di 
Cina. 

Terletak di Sungai Kuning, Cina, air 
terjun ini memiliki lebar sekitar 98 kaki 
atau 29 meter. Namun, saat musim hujan 
tiba, lebar air terjun ini bisa mencapai 164 
kaki atau 49 meter. 

Hal inilah yang membuat air terjun ini 
m e n g h a d i r k a n  p e m a n d a n g a n  
menakjubkan bagi wisatawan. Tak heran, 
jika saat musim hujan tiba, air terjun ini 
selalu dipadati wisatawan yang ingin 
melihat debit airnya yang besar.

Karena keunikannya tersebut, air 
terjun ini dinamakan Hukou atau yang 
berarti 'mulut teko'. Dinamakan demikian, 
karena saat musim hujan air terjun ini 
membuat sebuah gelombang air yang 
besar ke tanah dan mengeluarkan asap ke 
udara menyerupai uap dari teko.

P
Ternyata ada alasan kenapa air terjun 

ini memiliki air yang berwarna kuning 
menyerupai emas. Hal ini dikarenakan 
letak air terjun yang berdekatan dengan 
Pegunungan Hukou.Selain itu, endapan 
sedimen di Sungai Kuning turut serta 
membuat kenapa air terjun ini seolah 
keruh atau berwarna kuning. 

Menurut para peneliti Universitas 
Rice di Houston, Texas, sungai kuning 
setidaknya menyumbang sekitar 20 kali 
lebih banyak sedimen dari sungai-sungai 
biasanya.

Peneliti memperkirakan Sungai 
Kuning membawa hampir 1,6 miliar ton 
lumpur setiap tahun. Alasan utama 
mengapa sungai kuning mengangkut 
sedimen dalam jumlah besar adalah 
karena arus airnya yang sangat kuat atau 
sekitar hampir 95 persen. Hal ini berbeda 
jauh dari sungai-sungai lain, seperti 
Sungai Amazon di Brasil ataupun Sungai 
Missisipi di Amerika Serikat.

Karena keunikannya itu, Air Terjun 
Hukou juga masuk ke dalam 40 daftar 
teratas tempat terindah di Cina. Sebelum 
adanya pandemi, tercatat ada sekitar 100 
ribu wisatawan yang berkunjung ke air 
terjun ini setiap tahunnya. Kebanyakan 
dari mereka mengunjungi air terjun ini 
pada bulan April hingga Mei atau 
September hingga November.

Air terjun ini secara alami terbentuk 
ketika arus di tengah Sungai Kuning 

tampilannya yang mengagumkan, kamu 
bisa melihat gambar Air Terjun Hukou di 
seri keempat uang kertas 50 renminbi 
terdahulu.

Namun, para turis dianjurkan untuk 
tidak berlama-lama di air terjun Hukou. 
Hal itu dikarenakan suhu di air terjun 
sangat dingin. Bahkan saat musim dingin, 
air terjun di sini akan membeku. Walau 
hanya beberapa waktu saja, para turis 
mengaku sangat senang dapat melihat 
dan mengabadikan pemandangan yang 
sangat indah tersebut.

mengalir melalui ngarai besar Jinxia.  Air 
terjun ini terletak di tempat di mana 
Sungai Kuning bertemu lembah sempit 
dan diblokir oleh pegunungan di kedua 
sisi. Lembah ini disebut Jinxia Grand 
Canyon dan terletak di perbatasan 
Provinsi Shanxi dan Shaanxi.

Air terjun Hukou selalu memberikan 
sambutan hangat untuk siapa saja yang 
berkunjung. Saat ada di sini, Anda akan 
takjub dengan suara yang mendebarkan, 
putaran gelombang emas, pemandangan 
indah dan kekuatan yang megah. Karena 
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DESTINASI WISATA 
PALING EKSTREM DI CINA

1. Coiling 
Dragon Cliff 
Skywalk, 
Gunung 
Tianmen

Coiling Dragon Cliff Skywalk 
merupakan tempat wisata di Cina 
paling ekstrem yang baru diresmikan 
tahun 2016 lalu. Tersedia jalur alias 
skywalk  dengan ketinggian 4.900 kaki 
atau sekitar 1.403 meter di pinggir 
tebing curam.

Jembatan kaca sepanjang 100 
meter ini terletak di Gunung Tianmen, 
Taman Nasional Zhangjiajie, Provinsi 
Hunan. Yang lebih ngeri, lebar 
jembatan tersebut hanya 1,6 meter 
saja sehingga pergerakan menjadi 
terbatas. 

2. Jembatan 
Kaca, 
Zhangjiajie

Jembatan kaca ini 
d i g a d a n g - g a d a n g  
sebagai jembatan kaca 
t e r p a n j a n g  d a n  

tertinggi di dunia. Lokasinya terletak di 
kawasan Zhangjiaje Grand Canyon dan 

menghubungkan dua tebing berjarak 430 
meter.

Soal kekokohannya, kamu tidak 
perlu khawatir, karena kemanannya 
sudah teruji. Bahkan setiap harinya 
jembatan ini dikunjungi sekitar 8.000 
orang secara bergantian.  Dari  
ketinggian 300 meter, kamu bisa 
menikmati hamparan pepohonan 
hijau yang memberi sensasi tenang 
dan deg-degan sekaligus.

3. Terowongan 
Guoliang, 
Provinsi Henan

T e r o w o n g a n  
sepanjang 1.200 meter 
ini berada di Pe-
gunungan Taihang, Cina. 

Setelah dibangun selama lima tahun, 
terowongan ini akhirnya dibuka untuk jalur 
lalu lintas pada 1977. Namun, kini 
Terowongan Guoliang berfokus sebagai 
tempat wisata ekstrem.  

Dengan lebar 4 meter dan tinggi 5 
meter, terowongan ini muat dilewati 
mobil berukuran kecil seperti jenis 
sedan. Karena berada di ketinggian 
1.700 meter, sensasi ngeri jelas bisa 
dirasakan siapa pun yang melintasi 
jalur ini. Bahkan, Guoliang dijuluki 

te m p a t  i n i  l a n g s u n g  m e n c u r i  
perhatian dan jadi primadona wisata 
baru di Negeri Tirai Bambu ini. Sebuah 
jalan apung sepanjang 5,13 kilometer 
ini tercatat dalam Guiness World 
Record sebagai jembatan apung 
terpanjang di dunia. Lokasinya berada 
di atas Sungai Hongshui yang 
membentang seluas 54 ribu meter 
persegi.(*)

sebagai desa paling berbahaya di Cina.

4. Restoran 
Fangweng, 
Provinsi 
Hubei
Masih berhubungan 
dengan tebing, kali ini 

g i l i ra n  s e b u a h  re s to ra n  ya n g  
"bersarang" di ketinggian. Namanya 
Fangweg Restaurant yang berada di 
Happy Valley Xiling Gorge, Provinsi 
Hubei.Restoran ini terhubung dengan 
jembatan beton yang menggantung di 
tebing setinggi 30 meter. Selain tebing 
d a n  p e p o h o n a n ,  re s t o ra n  i n i  
menghadap ke Sungai Yangtze yang 
bisa menambah sensasi makanmu jadi 
lebih menarik. Restoran tersebut 
menyajikan berbagai  makanan 
tradisional Cina dengan dekorasi yang 
menambah kesan otentik di dalamnya.

5. Floating 
Walkway, 
Sungai 
Hongshui
B a r u  d i re s m i k a n  
pada awal 2017 lalu, Foto	:https://www.pexels.com/
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BULU KUCING RONTOK? INI PENYEBAB 
DAN CARA MENGATASINYA 

Bulu	 kucing	 rontok	 merupakan	 salah	 satu	 permasalahan	 yang	 banyak	
dihadapi	oleh	para	pecinta	kucing	terutama	kucing	dengan	ras	tertentu	seperti	
anggora	dan	persia.	Hal	ini	tentu	mengganggu	aktivitas	karena	bulu	kucing	yang	
rontok	 kerap	menempel	 di	 baju	 atau	 perabotan	 rumah	 sehingga	 harus	 rutin	
dibersihkan.	

Ada	banyak	faktor	yang	menyebabkan	kerontokan	bulu	pada	kucing,	seperti:	
Jamur	dan	parasit	Kurap	Tungau	Alergi	kutu	Alergi	makanan	Hipertiroidisme	
yakni	 produksi	 hormon	 tiroid	 yang	 berlebihan	 Masalah	 saluran	 kemih	 Jika	
kerontokkan	 bulu	 kucing	 dirasa	 sangat	 parah,	 sebaiknya	 segera	
mengonsultasikan	hal	 tersebut	ke	dokter	untuk	mencari	 tahu	penyebab	pasti	
kerontokan	 bulu	 kucing.	 Melansir	 dari	 Waggfood,	 kamu	 tak	 perlu	 khawatir,	
kerontokan	bulu	kucing	bisa	diatasi	dengan	sejumlah	tips.

1. Sisir bulu kucing secara 
teratur 

Ini	adalah	cara	paling	efektif	untuk	
mengurangi	 kerontokan	 pada	 bulu	
k u c i n g , 	 k a r e n a 	 m e m b a n t u 	
mengumpulkan	bulu	sebelum	rontok.	
Jika	 kucingmu	 memiliki	 ketebalan	
bulu	sedang	hingga	lebat	dan	panjang,	
sisir	model	slicker	adalah	yang	terbaik,	
namun	jika	kucingmu	berbulu	pendek,	
lebih	baik	menggunakan	sisir	dua	sisi.	

2. Mandikan kucing sebulan 
sekali 

Memang,	 memandikan	 kucing	
adalah	 hal	 paling	 menantang	 dalam	
memelihara	kucing	karena	sebagian	dari	
mereka	 tidak	 suka	 dimandikan.	 Tapi,	
mandi	sebulan	sekali	dengan	sampo	anti	
rontok	 khusus	 kucing	 adalah	 cara	
mengatasi	 bulu	 kucing	 rontok	 yang	
paling	 efektif.	 Sebab,	 dengan	 mandi,	
maka	 akan	 membantu	 menghilangkan	
rambut	berlebih	yang	menumpuk	pada	
lapisan	dasar	bulu,	sehingga	kerontokan	
akan	berkurang	drastis.	

3.Ubah pola makan 
Untuk	 pertumbuhan	 bulu	 yang	

sehat	 dan	 tidak	 rontok,	 kucing	
membutuhkan	 makanan	 dengan	
nutrisi	 seimbang	 serta	 kaya	 omega.	
Pas t ikan , 	 makanan 	 kuc ingmu 	
mengandung	asam	lemak	omega	6	dan	
3	yang	seimbang	karena	berpengaruh	
pada	 pemeliharaan	 bulu	 yang	 sehat	
sekaligus	mencegah	kerontokan.	

4. Terdehidrasi 
Kucing	 yang	 tidak	 minum	 cukup	

air	serta	tidak	terdehidrasi,	cenderung	
memiliki	 kulit	 dan	 bulu	 yang	 kering	
sehingga	 memicu	 kerontokan	 bulu.	
Jadi,	 pastikan	 cangkir	 atau	 wadah	
minumannya	selalu	penuh	dengan	air	
bersih	dan	dingin	untuk	diminum.		

5. Memeriksakan ke dokter 
hewan 

Jika	 keempat	 cara	 tersebut	 tidak	
berhasil	membuat	bulu	rontok	kucing	

teratasi,	 maka	 segeralah	 untuk	
memeriksakan	 si	 kucing	 ke	 dokter	
hewan.	 Mintalah	 untuk	 memeriksa	
secara	 menyeluruh	 mulai 	 dari 	
pemeriksaan	darah,	fungsi	tiroid,	dan	
urin . 	 Tes 	 ini 	 akan	 membantu	
menyingkirkan	 penyebab	 metabolik	
rambut	 rontok,	 seperti	 penyakit	
Cushing	 (yang	 jarang	 terjadi	 pada	
kucing) , 	 hipertiroidisme, 	 atau	
penyakit	saluran	kemih.	

6.Beri kuning telur matang
Kuning	telur	menawarkan	banyak	

nutrisi	termasuk	protein,	vitamin	dan	
mineral	 yang	 dibutuhkan	 kucing.	
Nutr i s i 	 in i 	 sangat 	 membantu 	
pertumbuhan	dan	pemeliharaan	bulu	
dan 	 ku l i t 	 kuc ing . 	 Kamu 	 b i sa 	
memberikan	 kuning	 telur	 maksimal	
tiga	kali	seminggu.

Berikan	 kuning	 telur	 saja,	 ini	
karena	putih	telur	mengandung	enzim	
yang	disebut	avidin	yang	menghambat	
penyerapan	 vitamin	 B	 biotin	 yang	
dibutuhkan	untuk	kesehatan	kulit	dan	
bulu	kucing.	Selain	itu,	pastikan	untuk	
memberikannya	kuning	telur	matang.	
Telur	yang	mentah	dapat	mengandung	
bakteri	 berbahaya	 seperti	 E.	 coli	 dan	
salmonella.

7.Minyak ikan
Minyak	 ikan	 mengandung	 asam	

omega-3	 yang	 bisa	 digunakan	 untuk	
meningkatkan	 kualitas	 bulu	 kucing.	
Mencampurnya	 dengan	 asam	 lemak	
omega-6,	 yang	 terkandung	 dalam	
lemak	 ayam	dan	minyak	 sayur	 dapat	
menjaga	 daya	 tahan	 kulit	 terhadap	
peradangan.	 Ini	 dapat	 mencehah	
kerontokan	 bulu	 pada	 kucing.	 Kamu	
bisa	 memberikan	 minyak	 ikan	 pada	
kucing	seminggu	sekali.

8.Penuhi vitamin dan mineral
Setiap	 vitamin	 dan	 mineral	

memiliki	 manfaat	 berbeda	 untuk	
kesehatan	bulu	kucing.	Mineral	seperti	
seng	sangat	penting	untuk	regenerasi	
bulu	 kucing,	 sementara	 vitamin	
membantu	penampilan	dan	kekuatan	
bulu	 dan	 kulit.	 Kekurangan	 vitamin	
dan	 mineral	 pada	 kucing	 bisa	

menguatkan	bulu	dan	menghilangkan	
jamur,	bakteri,	 atau	parasit	yang	bisa	
menempel	 pada	 bulu	 kucing.	 Kamu	
bisa	membiarkan	kucing	berjemur	di	
pagi	hari	paling	tidak	selama	10	menit.

11. Jaga kebersihan tempat 
tinggal kucing

Agar	 kucing	 memiliki	 bulu	 lebat,	
pastikan	 untuk	 menjaga	 kebersihan	
tempat	 tinggalnya.	 Rumah	 atau	
kandang	 yang	 kotor	 bisa	 menjadi	
sarang	parasit	yang	bisa	merusak	bulu	
kucing.	 Pastikan	 kucing	 merasa	
nyaman	 berada	 dikandang	 atau	
lingkungan	sekitarnya.

12. Jaga suhu ruangan
Kucing	 memiliki	 mekanisme	

sendiri	 untuk	 menjaga	 panas	 tubuh	
dan	terletak	di	bulu.	Kucing	memiliki	
suhu	 normal	 di	 antara	 37	 hingga	 38	
derajat	 celcius.	 Suhu	di	 atas	 itu	 akan	
membuat	 kucing	 merontokkan	
bulunya	untuk	menjaga	panas	 tubuh.	
Jadi	 pastikan	 untuk	 kucing	 tidak	
kepanasan	setiap	harinya.(ist)

menghambat	 pertumbuhan	 bulu	 dan	
menyebabkan	kerontokan.	Kamu	bisa	
memberikan	 vitamin	 dan	 mineral	
tambahan	 dalam	 bentuk	 suplemen.	
Suplemen	 ini	 bisa	 ditemukan	 di	 pet	
shop	atau	dokter	hewan.

9.Jangan biarkan kucing stres
Hewan	juga	bisa	merasa	cemas	dan	

stres.	 Kucing	 yang	 stres,	 tekanan	
darahnya	 bisa	 naik,	membuat	 nutrisi	
yang	 dikirim	 ke	 seluruh	 tubuh	
m e l a m b a t . 	 I n i 	 j u g a 	 d a p a t 	
memengaruhi	 kesehatan	 bulu	 dan	
kulit	kucing.	Satu	hal	yang	dapat	kamu	
lakukan	 adalah	 memberinya	 banyak	
perhatian.	 Berikan	 perawatan	 yang	
cukup	dan	gizi	yang	seimbang.

1 0 . B e r i k a n  c u k u p  s i n a r  
matahari

Kucing	 memang	 t idak	 bisa 	
menyerap	 vitamin	 D	 dari	 sinar	
matahari	 sama	 seperti	 manusia.	
N amun , 	 ku c i n g 	 s a n g a t 	 s u k a 	
kehangatan,	 begitu	 pula	 kehangatan	
sinar	 matahari.	 Sinar	 matahari	 bisa	

Foto	:	https://www.pexels.com/
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ll	new	Honda	CB150R	Streetfire	Asudah 	 me luncur 	 dengan 	
beberapa	 pembaruan.	 Ubahan	

itu	membuat	motor	ini	makin	bersaing	
dengan	kompetitornya,	Yamaha	MT-15.

Bicara	 tampilan,	 keduanya	 sama-
sama	 memiliki	 desain	 yang	 agresif	 dan	
gagah.	Komponen	suspensi	upside	down	
pada	 keduanya	 sukses	 mendongkrak	
tampilan	layaknya	motor	gede.

Dari	segi	konsep,	baik	Honda	CB150R	
atau	MT-15	masuk	dalam	kategori	motor	
street	fighter.	Desainnya	cenderung	mirip	
motor	 sport	 fairing,	 namun	 wujudnya	
hampir	naked	(telanjang).

Kemudian	 aura	 street	 fighter	 juga	
dituangkan	 lewat	 desain	 tangki	 besar,	
setang	lebar	dan	tinggi,	serta	posisi	riding	
tegak	dan	rileks.	Lantas,	mana	yang	paling	
layak	 buat	 dibeli?	 kumparan	 akan	 coba	
bantu	menyajikan	informasinya.

Soal	 tampilan	 ini	 selera,	 Honda	
CB150R	 lebih	 menawarkan	 sisi	 sporty	
dan	 sedikit	 elegan.	 Tak	 banyak	 tarikan	
garis	 sulit,	 desainnya	 bisa	 dibilang	
dinamis	namun	tetap	berkarakter.

Sementara	 Yamaha	 MT-15	 lebih	
menawarkan	 desain	 garang	 layaknya	
monster.	Itu	bisa	dilihat	dari	penggunaan	
headlamp	 menyerupai	 mata.	 Modelnya	
sedikit	 sporty	 lantaran	 menggunakan	
sasis	tipe	delta-box

DIMENSI
Dari	dimensi	 tubuh,	Honda	CB150R	

memiliki	 panjang	 2.024	mm,	 lebar	 796	
mm,	 dan	 tinggi	 1.803	 mm.	 Sementara	
untuk	 tinggi	 jok	 adalah	 795	 mm	
dipadukan	 dengan	 jarak	 sumbu	 roda	
1.298	mm,	dengan	ground	clearance	164	

HONDA CB150R 
STREETFIRE 

VS YAMAHA MT-15, 
PILIH MANA? 

Oh	 iya,	 Yamaha	 MT-15	 dan	 Honda	
CB150R	 sudah	 dilengkapi	 dengan	
pengereman	 cakram	 pada	 roda	 depan	
dan	belakangnya.

FITUR
Honda	 CB150R	 kini	 menggunakan	

panelmeter	baru	yang	lebih	menarik	dan	
tetap	 memberikan	 informasi	 yang	
penting	soal	kendaraan.	Biar	lebih	mudah,	
berikut	 adalah	 fitur-fitur	 lainnya:	
Headlamp	LED,	Stoplamp	LED,	Sein	LED,	
Panelmeter	full	digital

Yamaha	 MT-15	 juga	 hadir	 dengan	
fitur	 yang	 kurang	 lebih	 hampir	 identik:	
Headlamp	 LED,Stoplamp	 ELD,	 Panel	
meter	full	digital,	Assist	&	slipper	clutch

SPESIFIKASI MESIN
Nah	terakhir	kita	akan	bedah	masing-

masing	 mesinnya.	 Pertama	 Honda	
CB150R,	 ia	mengemas	mesin	149,16	cc,	
DOHC,	 4-tak,	 4-katup,	 pendingin	 cairan,	
dan	pengabut	injeksi	(PGM-FI).

Untuk	 tenaga	 maksimalnya	 adalah	
12,4	kw	atau	16,6	dk	pada	putaran	mesin	
9.000	rpm	dan	torsi	puncak	13,8	Nm	di	
7.00	 rpm.	 Output	 mesin	 itu	 disalurkan	
lewat	 transmisi	 manual	 kopling	 6	
percepatan.

Sementara 	 YamahA 	 MT-15 	
menggunakan	mesin	SOHC	155	cc,	4-tak,	
4 	 katup, 	 pendingin	 cairan, 	 dan	
berpengabut	injeksi.	Di	atas	kertas	motor	
ini	 mampu	 menyemburkan	 tenaga	
maksimal	 14,2	 kw	 atau	 19	 dk	 pada	
putaran	 mesin	 10	 ribu	 rpm	 dan	 torsi	
puncak	14,7	Nm	pada	8,500	rpm.Tenaga	
itu	 disalurkan	 lewat	 transmisi	 manual	
kopling	 6-percepatan	 dan	 sudah	

mm.	Adapun	untuk	bobot	totalnya	adalah	
135	kilogram.

Sementara	 Yamaha	 MT-15	 tampil	
lebih	kompak,	dia	memiliki	panjang	1.965	
mm,	 lebar	 800	 mm,	 serta	 tinggi	 1.065	
mm.	 Joknya	 lebih	 tinggi	 yakni	 810	mm	
dengan,	 dipadukan	 oleh	 jarak	 sumbu	
roda	 1.335	 mm,	 dan	 ground	 clearance	
155	mm.	Adapun	untuk	bobot	total	MT-
15	adalah	133	kilogram.

KONSTRUKSI DAN KAKI-KAKI
Honda	 CB150R	 menggunakan	

suspensi	depan	berjenis	upside	down	tipe	
SFF-BP	berdiameter	37	mm	dari	Showa.	
Sementara	 di	 belakang	 menggunakan	
jenis	 suspensi	 tunggal	 yang	 dipadukan	
dengan	 swing	 arm	 konvensional	 yang	
masih	berbentuk	pipa	kotak.

Untuk	 ban	 depan	 menggunakan	
ukuran	100/80	ring	17	dan	130/70	ring	
17	 di	 belakang.	 Keduanya	 sudah	
menggunakan	 ban	 tubeless.Adapun	
untuk	 konstruksi	 sasis,	 Honda	 CB150R	
terbaru	 masih	 mengandalkan	 tipe	 sasis	
diamond	atau	model	teralis.

Sementara	 Yamaha	 MT-15	 juga	
menggunakan	 suspensi	 upside	 down	
dengan	ukuran	37	mm	dan	dikombinasi	
dengan	 monoshock	 pada	 bagian	
belakang.	 Namun,	 untuk	 swing	 arm	
Yamaha	 MT-15	 tampil	 lebih	 kekar	
menggunakan	 model	 banana	 arm	
berbahan	alumunium.

Untuk	ban	juga	menggunakan	ukuran	
lebih	lebar	yakni	110/70	ring	17	di	depan	
dan	140/70	ring	17	pada	bagian	belakang	
dan	sudah	tipe	tubeless.	Sementara	untuk	
sasis,	 motor	 ini	 menggunakan	 model	
deltabox	frame	layaknya	motor	sport.

mengusung	teknologi	variabel	katup	alias	
VVA	dari	Yamaha.

HARGA
Bicara	 harga, 	 Honda	 CB150R	

Streetfire	 terbaru	 punya	 banderol	 jauh	
lebih	murah	dari	Yamaha	MT-15.	Untuk	
varian	 standar	 CB150R	 dijual	 dengan	
banderol	Rp	29,7	 juta	dan	Rp	30,7	 juta	
untuk	tipe	special	edition	(SE).

Sementara	 Yamaha	 MT-15	 dilepas	
dengan	banderol	Rp	37,13	juta	OTR.	Jika	
dihitung	 selisihnya	 dengan	 tipe	 SE	 dari	
CB150R	adalah	Rp	6,43	juta.

Jadi	
kamu	
tim	

siapa?

??
?
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WADUH! PAKAI CONCEALER 
KOK MALAH ABU-ABU? 

1. Pilih Shade yang Tepat
Kesalahan	 menggunakan	 shade	

adalah	penyebab	utama	concealer	jadi	
abu-abu.	 Oleh	 karena	 itu,	 memilih	
shade	 concealer	 yang	 sesuai	 dengan	
skin	 tone	 merupakan	 tips	 pertama	
yang	harus	kamu	lakukan,	Ladies.

Apabila	kamu	menggunakan	shade	
c on c e a l e r 	 ya n g 	 t e p a t , 	 maka 	
kecenderungan	untuk	berubah	warna	
jadi	abu-abu	akan	lebih	sedikit.	Khusus	
b u a t 	 k a m u 	 y a n g 	 m e m i l i k i 	
permasalahan	 mata	 panda,	 jika	
concealer	 belum	 bisa	 menutupi	 area	
mata	yang	hitam,	maka	pilih	concealer	
dengan	coverage	yang	lebih	tinggi.

2. Gunakan Bantuan Color 
Correcting

Sama	seperti	bekas	jerawat,	untuk	
menutupi	area	bawah	mata	yang	hitam	
juga	 membutuhkan	 bantuan	 color	
correcting.	 Karena	 setiap	 undertones	
memiliki	warna	masing-masing,	maka	
pilih	 color	 correcting	 yang	 sesuai	
dengan	 skin	 undertones	 agar	 area	
bawah	 mata	 tidak	 jadi	 abu-abu	 saat	
menggunakan	concealer.

Jika	kamu	memiliki	very	deep	skin	
tone,	 pilih	 color	 correcting	 berwarna	
oranye	tua.	Untuk	kamu	yang	memiliki	

medium	 skin	 tone,	 pilih	 color	
correcting	 berwarna	 oranye	 terang.	
Sementara	untuk	kamu	yang	memiliki	
light	 skin	 tone,	 pilih	 color	 correcting	
berwarna	oranye-pink.

3. Gunakan Setting Powder
Selain	color	correcting,	kamu	juga	

bisa	 menggunakan	 yellow	 toned	
setting	powder	untuk	bantu	mencegah	
warna	 abu-abu	 saat	 menggunakan	
concea l e r. 	 S e l a in 	 b i sa 	 ban tu 	
menyamarkan	 kemerahan	 di	 kulit,	
warna	 oranye	 juga	 bisa	 menetralkan	
warna	hitam	di	area	bawah	mata.	Oleh	
karena	 itu,	 setting	 powder	 juga	 bisa	
jadi	opsi	lain	jika	kamu	tidak	memiliki	
color	correcting.

4. Menjaga Kelembapan Area 
Mata

Selain	 wajah,	 area	 mata	 juga	
membutuhkan	 kelembapan	 yang	
cukup	 agar 	 eye	 makeup	 yang	
digunakan	seperti	concealer	menyatu	
sempurna	 dengan	 kulit . 	 Selain	
menggunakan	 bantuan	 eye	 product,	
kamu	 juga	 harus	 rajin	 mengonsumsi	
air	 putih,	 dan	 tentu	 saja	 tidur	 yang	
cukup	agar	mata	panda	tidak	semakin	
parah.(ist)

Pemilik	mata	panda	biasanya	menjadi	salah	satu	concern	penting	nih	saat	
makeup.	 Karena	 area	 bawah	 mata	 yang	 gelap	 membutuhkan	 concealer	 agar	
tertutupi	dengan	baik.	 	Namun,	jika	penggunaannya	salah,	maka	makeup	item	
satu	ini	bisa	membuat	area	bawah	mata	jadi	abu-abu	lho.	Agar	tidak	terjadi	hal	
seperti	ini,	yuk	simak	tips	berikut!

ah,	 untuk	 menentukan	 warna	Ncolor	 correcting	 concealer	
yang	 paling	 tepat	 untuk	

masa l ah 	 ku l i tmu , 	 kamu 	 b i s a 	
menggunakan	 color	 wheel	 seperti	 di	
bawah	ini	sebagai	panduannya,	Ladies.	
Kuncinya	 adalah	 setiap	 warna	 yang	
saling	 berseberangan	 merupakan	
lawan	 dan	 dapat	 saling	 menetralisir	
satu	sama	lain.

Color	Corrector	Hijau
Concealer	 warna	 hijau	 dapat	

membantu	menutupi	noda	kemerahan	
di	 wajah,	 seperti	 bekas	 jerawat	 yang	
masih	 memerah	 maupun	 ruam.	
Gunakan	 produk	 dengan	 formula	
sheer	 untuk	 menyamarkan	 noda	
kemerahan	 yang	 ringan,	 begitu	 pula	
sebaliknya.

Concealer	 ini	 sangat	 baik	 untuk	
menutupi	 noda	 jerawat,	 namun	
sebaiknya	 jangan	 aplikasikan	 secara	

berlebihan	ke	acne	spot	karena	dapat	
membuat	 makeup-mu	 justru	 terlihat	
cakey.

Color	Corrector	Kuning
Concealer	berwarna	kuning	dapat	

menetralisir	 warna	 keunguan	 akibat	
memar	 maupun	 warna	 urat	 yang	
terlihat	di	permukaan	kulit.	Concealer	
ini	 juga	 bisa	 digunakan	 untuk	
menyamarkan	 dark	 circle	 karena	
dapat	 membuat	 kulit	 tampak	 lebih	
cerah.	Kamu	bisa	mendapatkan	color	
corrector	warna	kuning	dalam	produk	
NYX	 Professional	 Makeup	 Color	
Correcting	Concealer	Palette.	

Color	Corrector	Pink
Warna	 pink	 berfungsi	 untuk	

mencerahkan	 bagian	 wajah	 yang	
tampak	kusam.	 	Aplikasikan	ke	tulang	
pipi	dan	juga	sudut	mata	bagian	dalam	
sebagai	 pulasan	 akhir	makeup	 untuk	

dapat 	 bekerja 	 lebih	 maksimal 	
untukmu.	Untuk	mendapatkan	produk	
yang	 sesuai	 dengan	mayoritas	warna	
kulit	 orang	 Indonesia,	 kamu	 bisa	
mencoba	 produk	 lokal	 Make	 Over	
Camouflage	Cream	Face	Concealer.

Color	 Corrector	 Ungu,	 Violet	 dan	
Biru

Warna	 violet	 dan	 biru	 berguna	
untuk	 menetralisir	 warna	 kulit	 yang	
kekuningan	 dan	 kusam.	 Selain	 itu,	
warna	ini	juga	dapat	digunakan	untuk	
meratakan	 warna	 kulit	 bagi	 medium	
skin	 tone	 seperti	 kebanyakan	 kulit	
wanita	 Indonesia. 	 Kamu	 dapat	
mencampurkan	 sedikit	 concealer	
warna	 ini	 dengan	 primer	 andalanmu	
sebelum	mengaplikasikan	foundation.	
Produk	yang	dapat	kamu	coba	adalah	
Aritaum	Real	Ampoule	Color	Corrector	
-	Purple	Beige	yang	mengandung	40%	
ampoule,	 sehingga	 dapat	 sekaligus	
melembabkan	dan	menutrisi	kulit.	

mendapatkan	 look	 yang	 lebih	 cerah	
dan	 segar.Rekomendasi	 produk	 color	
correcting	 concealer	 berwarna	 pink	
yang	 dapat	 kamu	 coba	 adalah	 Urban	
Decay	 Naked	 Skin	 Color	 Correcting	
Fluid	-	Pink.

Color	Corrector	Merah,	Orange	dan	
Peach

Mencari	 color	 corrector	 untuk	
mengoreksi	dark	spot?	Warna	orange	
atau	peach	adalah	pilihan	yang	tepat,	
sebab	 warna	 ini	 efektif	 untuk	 me-
nyamarkan	 warna	 kebiruan,	 dark	
circle	di	bawah	mata	atau	bintik-bintik	
hitam	 akibat	 penuaan	 atau	 paparan	
sinar	matahari.

Tips	 concealer	 untuk	 kamu	 yang	
memiliki	 kulit	 putih,	 sebaiknya	 pilih	
color	 correcting	 concealer	 berwarna	
peach.	Sedangkan	untuk	pemilik	kulit	
yang	 lebih	 gelap,	 gunakan	 concealer	
berwarna	 orange	 atau	 merah	 agar	

PANDUAN PEMULA 

MEMILIH COLOR CORRECTION CONCEALER
Foto	:	https://www.pexels.com/	



PT Bank Syariah Indonesia Tbk. (BSI) telah diresmikan oleh Presiden Joko 
Widodo pada senin (01/02/2021)  Pelayanan kepada nasabah lama tiga bank 
syariah merger itu tetap berlaku dan akan dilakukan pembaruhan secara 
bertahap hingga proses integrasi selesai.
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Mahal!	Bank	Syariah	....	(dari	hal	1)

H A R I A N

ai kondang Ustaz Yusuf Mansur D(UYM) yang juga investor 
saham PT Bank Syariah Indo-

nesia Tbk (BRIS) mengkritik per-
bankan syariah yang masih me-
nawarkan pembiayaan yang cukup 
tinggi dibandingkan dengan per-
bankan konvensional.

Ustaz Yusuf Mansur menjelaskan 
hal ini membuat pembiayaan di bank 
syariah sulit dijangkau oleh masya-
rakat. Padahal seharusnya sebagai 
bank syariah bisa menyentuh masya-
rakat bawah.

Dia mengkritik PT Bank Syariah 
Indonesia Tbk (BSI) karena memberi 
pembiayaan mahal kepada masya-
rakat.Salah satunya adalah margin 
tinggi untuk pembiayaan perumahan 
secara syariah. Ia menduga hal ini 
terjadi karena bank ingin memper-
besar cuan alias keuntungan semata.

"Ayo duduk. Supaya murah gimana. 
Biar masyarakat dapet halal, syari'i, 
tapi kompetitif dan menyenangkan. 
Naro (dana) murah, ambil (pem-
biayaan) mahal. Kan ngemalesin," ujar 
Yusuf dalam unggahan di akun Instagram 
pribadinya, Kamis (20/05).

Padahal, menurut Yusuf, margin 
pembiayaan BSI seharusnya tidak 
mahal. Sebab, bisnis BSI dibangun 
dengan kekuatan besar, yaitu merger 
dari tiga bank BUMN syariah BRI 
Syariah, Bank Syariah Mandiri, dan 
BNI Syariah.

Bahkan, menurut Yusuf, BSI se-
harusnya bisa menjadi pelopor se-
bagai bank syariah dengan pem-
biayaan murah kepada masyarakat. 
"Enggak ada alasan buat enggak murah 
dan enggak bisa bersaing dengan 
kompetitor. Gedein pasar dulu. Jangan 
ngegedein cuan dulu. Target ke-
untungan enggak usah dibebani tinggi- 
tinggi. Biar bisa bersaing," katanya.

Menurut catatan, Bank hasil peng-
gabungan ini memiliki aset mencapai 
Rp 214,6 triliun dengan modal inti 
lebih dari Rp 20,4 triliun. Jumlah aset 
dan modal inti tersebut menempatkan 
Bank Hasil Penggabungan dalam daftar 
10 besar bank terbesar di Indonesia 

dari sisi aset, dan TOP 10 bank syariah 
terbesar di dunia dari sisi kapitalisasi 
pasar dalam 5 tahun ke depan.

Selain memiliki aset dan modal inti 
besar, Bank Hasil Penggabungan juga 
akan didukung dengan keberadaan 
lebih dari 1.200 cabang, 1.700 jaringan 
ATM, serta didukung 20.000 lebih 
karyawan di seluruh Indonesia, Bank 
Hasil Penggabungan akan mampu mem- 
berikan layanan �inansial berbasis syariah, 
layanan sosial bahkan spiritual bagi 
lebih banyak nasabah.

Menurut Yusuf, bila BSI hanya ber-
orientasi pada keuntungan, hal ini 
membuat marwah perusahaan ber-
ubah dari perjuangan umat menjadi 
kapitalis. Padahal, seharusnya bank 
syariah menjadi garda depan yang 
membantu masyarakat.

Yusuf juga melempar sindiran 
kepada BSI karena bagi hasilnya lebih 
mahal daripada bank berskema 
konvensional. Menurutnya, bunga 
kredit bank konvensional justru bisa 
murah, mudah diambil, ringan, dan 
tidak mencekik nasabah."Ini mah 
namanya memanfaatkan euforia, 
memanfaatkan ghairah dan ghirah, ke 
syariah. Aslinya? Kapitalis," ucapnya.

Maka dari itu, Yusuf berharap 
manajemen BSI bisa segera berbenah. 
Terutama, dalam mewujudkan pe-
mbiayaan murah kepada masyarakat. 
"Masa dari dulu jauh lebih mahal dari 
konvensional. Asli bandingkan dengan 
konvensional, yang selama ini di-
salahin riba mulu. Kita benar-benar 
pengen lihat murahnya, ringannya, 
mudahnya, hebatnya, baiknya, malah 
jauh lebih baik ketimbang Mandiri, 
BNI, BRI, dan BCA," sambungnya.

S e l a n j u t nya ,  ke h a d i ra n  B S I 
diharapkan bisa memperbesar eko-
sistem ekonomi dan keuangan syariah. 
Terlebih, Indonesia merupakan negara 
dengan mayoritas penduduk muslim. 
"Semoga dunia syariah bakal jauh 
lebih menarik dan sangat-sangat 
membantu masyarakat. Lalu tumbuh 
lebih gede lagi," ucapnya.

Tak hanya kepada manajemen BSI, 
Yusuf juga berharap Kementerian 
BUMN ikut 'turun tangan'."PR juga 
buat Kementerian BUMN untuk mem-
buat dunia syariah asli berpihak bener 

"Ketika orang berani nabung di 
bank kecil atau nggak terkenal pasti 
karena ada iming-iming, apa, biasanya 
bunga tinggi. Ini yang kemudian 
membuat cost of fund bank syariah 
juga cenderung mahal," katanya.

Ukuran bank yang kecil juga men-
jadi indikasi mereka sulit investasi 
untuk infrastruktur dan teknologi. 
Dengan kondisi tersebut, bank-bank 
syariah kemudian cenderung meng-
andalkan nasabah-nasabah besar atau 
korporat.

Kembali, bank-bank syariah me-
nawarkan bunga yang tinggi yang 
berujung cost of fund besar."Bank 
syariah akhirnya masih mengandalkan 
nasabah besar, korporat untuk nabung 
di bank syariah dan ini dia mintanya 
gede. Nasabah-nasabah besar ini 
nggak mau dikasih kecil, jadi ujung 
akhirnya cost of fund bank syariah 
mahal. Daya tawar perbankan syariah 
di para deposan, pemilik dana pihak 
ketiga masih lebih rendah daya tawar-
nya," ungkapnya.

Ia pun mengatakan, di sejumlah 
negara ada berbagai cara untuk me-
ningkatkan daya saing bank syariah. 
Caranya, dengan intervensi peme-
rintah. Intervensi ini pun beragam 
wujudnya."Misalnya bank BUMN di-
konversi bank syariah, kemudian dana- 
dana pemerintah atau dana-dana 
BUMN ditempatkan bank syariah, ini 
kan bentuk keberpihakan. Yang paling 
gampang misalnya dana haji. Misalnya, 
berapa persen dana haji yang di-
tempatkan di bank syariah," terang-
nya.

Pengamat Ekonomi Syariah IPB, 
Ir fan Syauqi  Beik  mengatakan, 
semakin besar bank syariah maka 
akan semakin bisa bersaing dengan 
bank konvensional. Menurutnya, 
dengan ukuran yang besar, bank 
menjadi e�isien dan bisa memberikan 
pembiayaan yang lebih murah."Kalau 
ukurannya makin besar maka dia akan 
makin murah, karena murah mahal 
tergantung size, tergantung ukuran. 
Semakin besar ukurannya semakin 
besar, size suatu bank maka dia akan 
lebih e�isien, dan bisa menawarkan 
pembiayaan yang lebih murah," 
terangnya.(ist)

ke dunia syariah. Berani rugi buat dunia 
syariah. Saya aja berani rugi buat 
perjuangan. Masa negara ga berani. 
Lagian, perjuangan-perjuangan awal," 
tuturnya.

Sebelumnya, Komisaris Utama PT 
PayTren Aset Manajemen (PAM) itu 
juga mempertanyakan ke mana aset 
BSI dikelola? Sebagai pucuk pimpinan 
di PAM, ia mengaku tidak pernah 
diajak berbicara terkait pengelolaan 
aset dari bank syariah itu.

Padahal, saat BSI akan dibentuk, ia 
kerap menyuarakan harapan terhadap 
BSI. Selain itu, ia juga mengawasi PAM, 
perusahaan manajer investasi syariah 
di Indonesia."Ke mana naro dana? di 
aset manajemen mana? PAM sebagai 
satu-satunya yang lahir udah aset 
manajemen syariah, juga enggak ada 
pernah diajak bicara, sedikit pun. 
Bukan untuk apa-apa, untuk per-
juangan. Buka-bukaan aja coba. Ke 
mana dan di mana?," tandasnya.

Untuk diketahui, Bank hasil peng-
gabungan ini tetap berstatus sebagai 
perusahaan terbuka dan tercatat di 
Bursa Efek Indonesia dengan ticker 
code BRIS. Komposisi pemegang 
saham pada Bank Hasil Penggabungan 
adalah PT Bank Mandiri (Persero) Tbk. 
(BMRI) 51,2 persen, PT Bank Negara 
Indonesia (Persero) Tbk (BNI) 25 
persen, PT Bank Rakyat Indonesia 
(Persero) Tbk (BBRI) 17,4 persen, 
DPLK BRI - Saham Syariah 2 persen 
dan publik 4,4 persen.

Kenapa	Mahal?
Menurut Direktur Indonesia 

Development and Islamic Studies 
(IDEAS) dan Staf Pengajar FEUI Yusuf 
Wibisono ada sejumlah upaya yang 
bisa dilakukan agar pembiayaan bank 
syariah bisa bersaing dengan bank 
konvensional.

Dia mengatakan, bank syariah 
harus juga untuk menekan cost of fund 
atau biaya dari penghimpunan dana. 
Menurut-nya, bank syariah cenderung 
berukuran kecil sehingga cost of fund 
dapat tinggi. Jelasnya, biasanya masya-
rakat tidak terlalu percaya pada bank 
kecil. Maka dari itu, bank-bank kecil 
memberikan semacam 'iming-iming' 
agar masyarakat tertarik menempat-
kan dananya.



Harga	tempe	dan	
tahu	diperkirakan	
akan	segera	naik,	

bahkan	bisa	
langka	di	pasar	

karena	kenaikan	
harga	kedelai	

dunia.	

urabaya-Dinas Kebudayaan dan SPariwisata (Disbudpar) Jawa 
Timur (Jatim) melaporkan tren 

pergerakan wisatawan nusantara 
(wisnus) atau lokal di sejumlah 
destinasi wisata. Jumlah kunjungan 
masih sekitar 10 - 30 persen dari 
kapasitas, atau di bawah 50 persen 
sesuai dengan anjuran pemerintah.

Tak hanya itu, Kepala Dinas Ke-
budayaan dan Pariwisata Jatim, 
Sinarto mengatakan, hasil peman-
tauan selama momen libur Lebaran, 
masyarakat yang melaksanakan 
liburan di tempat wisata sudah sesuai 
dengan rayonisasi.

“Kemarin kami lakukan peman-
tauan, untuk pergerakan wisatawan 
sudah sesuai rayonisasi yang dilaku-
kan Dishub yakni pergerakan antar 
kabupaten/kota. Misalnya warga Sura-
baya berliburnya ke mal atau kebun 
binatang, lalu warga Mojokerto ber-
wisata di daerah mereka sendiri,” 
jelasnya kepada wartawan, Rabu 
(19/05). 

Dia mengatakan daerah yang 
cukup memutar pergerakan wisatawan 
lokal yakni Surabaya, Mojokerto, 
Gresik dan Sidoarjo. Rerata setiap 
destinasi wisata dikunjungi sekitar 10 
- 30 persen dari kapasitas.

“Rata-rata yang sudah melapor ke 
kami, yang paling tinggi wilayah Rayon 
I yakni Surabaya dan sekitarnya, dan 
puncaknya ada di Trawas Mojokerjo 
yang jadi wisata dengan kunjungan 

terbanyak, tapi belum mencapai 50 
persen dari kapasitas,” imbuhnya.

Di sisi lain, masih terdapat kota/ 
ka b u -  p a t e n  ya n g  m e l a k u k a n 
penutupan se-mentara terhadap 
Daya Tarik Wisata (DTW) yang dimiliki 
selama libur Lebaran. Di antaranya 
seperti  DTW di Bondowoso tutup 
mulai 11 - 20 Mei 2021, Madiun 4 - 17 
Mei, Kabupaten Probolinggo dan 
Lumajang tutup 13 - 23 Mei.

Selanjutnya, Situbondo 13 - 19 
Mei, Jember 11 - 17 Mei,  Kota Kediri 
sejak pandemi belum buka, Kabu-
paten Kediri hanya 3 DTW yang ujicoba 
buka, Kabupaten Blitar 13 - 17 Mei, 
Kabu-paten Malang 13 - 14 Mei, 
Nganjuk 12 - 17 Mei, TNBTS tutup 13 
- 23 Mei. “Sebagian besar yang melaku- 

kan penutupan terhadap DTW ada-lah 
wisata milik pemerintah,” imbuh 
Sinarto.

Sementara untuk tingkat hunian 
hotel selama momen libur lebaran ini 
pun cukup terpengaruh dampak adanya 
larangan mudik. Menurut data Per-
himpunan Hotel dan Restoran Indo-
nesia (PHRI) Jatim, rerata okupansi 
hotel sebelum Hari Raya Idu�ittri sebesar 
40 persen, tapi pada saat Hari Raya 
Idul�itri hanya sebesar 28,71 persen.

“Okupansi saat Hari Raya paling 
tinggi ada di kawasan Mojokerto yakni 
rata-rata sampai 90 persen. Sedang-
kan paling rendah di bawah 20 persen 
ada di Kabupaten Malang, Kota Malang, 
Kota Batu,  dan Madiun,”  imbuh 
Sinarto.(adv)

NOW!!!
Hal 12  |  Jumat, 21 Mei 2021

Kadisbudpar Jatim: Libur Lebaran, Kunjungan Warga 
ke Tempat Wisata Sudah Sesuai Rayonisasi

Kepala	Dinas	
Kebudayaan	dan	
Pariwisata	Jatim,	

Sinarto

akarta - Kementerian Perdagangan J(Kemendag) mengatakan harga 
kedelai global terus bergerak naik. 

Hal itu berpotensi mengerek harga 
tahu dan tempe di Indonesia . Lebih 
buruk lagi, ada kemungkinan ke-
langkaan produk 'makanan rakyat' 
tersebut di pasar.

Berdasarkan tren harga yang dikutip 
dari Chicago Board of Trade (CBOT), 
harga kedelai dunia masih mengalami 
kenaikan. Pada pertengahan Mei 2021, 
harga kedelai dunia berada di kisaran 
US$ 15,86/bushels (Rp10.084/kg 
harga akhir), naik sekitar 11,2 % 
dibanding April 2021 yang tercatat 
sebesar US$ 14,26/bushels (Rp9.203/ 
kg harga akhir).

Direktur Jenderal Perdagangan 
Dalam Negeri Oke Nurwan mengata-
kan jika melihat harga kedelai dunia 
yang terus mengalami kenaikan, Oke 
mengungkap akan ada penyesuaian 
harga kedelai impor ke depannya.

"Akan terjadi penyesuaian harga 
kedelai impor di tingkat pengrajin 
tahu dan tempe dikarenakan komo-
ditas kedelai asal Amerika Serikat ini 
belum memasuki masa panen. Selain 
itu juga ditengarai permintaan kedelai 

dari negara lain seperti Tiongkok 
sebesar 7,5 juta ton pada April 2021 
yang berdampak pada tingginya 
harga kedelai dunia sampai dengan 
saat ini," jelas Oke, dalam keterangan-  
nya, Kamis (20/05). 

Oke pun memaklumi harga 
kedelai di tingkat pengrajin tahu dan 
tempe akan bergerak naik pada 
kisaran Rp 10.500/kg dan ber-
potensi meningkatkan harga tahu 
dan tempe. Tetapi Kemendag me-
mastikan stok kedelai untuk saat ini 
cukup untuk industri pengrajin tahu 
dan tempe.

"Meskipun demikian,kami men-
jamin stok kedelai saat ini masih 
mencukupi untuk kebutuhan in-
dustri pengrajin tahu dan tempe 
nasional," tambah Oke.

Lebih lanjut, Oke mengatakan 
akan terus memantau dan meng-
evaluasi pergerakan harga kedelai 
dunia, baik ketika terjadi penurunan 
atau kenaikan. Hal itu dilakukan 
guna memastikan harga kedelai dan 
harga tahu dan tempe di pasaran 
berada di tingkat wajar.

Oke menghimbau para importir 
agar memastikan dan menyalurkan 

untuk memenuhi kebutuhan konsumsi 
atau untuk tahu dan tempe. Berdasar-
kan Prognosa Ketersediaan dan Ke-
butuhan Pangan strategis Nasional 
periode Januari-Maret 2021, stok akhir 
kedelai Indonesia pada Desember 
2021 mencapai 411.975 ton.

Dengan impor hingga Maret 2021 
yang mencapai 650.000 ton dan 
perkiraan produksi kedelai dalam negeri 
mencapai 28.754 ton, maka total ke-
delai yang tersedia pada Januari hingga 
Maret 2021 sekitar 1,09 juta ton. Diper- 
kirakan, kebutuhan kedelai Januari 
hingga Maret tahun ini mencapai 
778.180 ton, sehingga neraca kedelai 
hingga Maret 2021 mencapai 312.549 
ton.(ist)

stok kedelai secara rutin kepada para 
pengrajin tahu dan tempe, termasuk 
anggota Gabungan Koperasi Tahu Tempe 
Indonesia (Gakoptindo), baik di 
Puskopti Provinsi maupun Kopti 
Kabupaten/Kota seluruh Indonesia 
dengan tetap memperhatikan harga 
kedelai yang terjangkau.

Selain itu, importir juga diimbau 
untuk memotong rantai distribusi 
dengan menyalurkan langsung kepada 
industri pengrajin, khususnya di daerah 
kota/kabupaten yang dekat dengan 
lokasi gudang importir atau distri-
butornya guna mendapatkan harga 
lebih murah di tingkat pengrajin.

Meski harga kedelai diprediksi 
akan mengalami kenaikan, Kemendag 
mengapresiasi importir yang men-
dukung menjaga stabilitas harga 
kedelai impor selama bulan puasa dan 
Lebaran. Harga kedelai berhasil stabil, 
tidak melebihi Rp10.000/kg sehingga 
harga tahu tetap terjaga di kisaran 
Rp650/potong dan tempe Rp16.000/ 
kg di tingkat pengrajin.

Sebelumnya, Kementerian Per-
tanian (Kementan) memperkirakan 
impor kedelai untuk tahun ini men-
capai 2,6 juta ton. Impor ini ditujukan 

Harga Kedelai Dunia Menggila, Tahu-Tempe Bersiap Langka

Pengunjung	sedang	
mengamati	koleksi	
satwa	di	Kebun	

Biantang	Surabaya


